



© 24 Mai 2022, 16:00 (CEST)

SERIAL 1, POWERED BY HARLEY-DAVIDSON, BRINGT MIT DEM BASH/MTN DAS ZWEITE MODELL DER LIMITIERTEN "SELECT SERIES" AUF DEN MARKT

Nach dem Vorbild einer Eigenkonstruktion eines Serial 1-Ingenieurs, entstand das auf einem Starrahmen basierende BASH/MTN E-Bike mit Singlespeed Antrieb, für ein absolut unverfälschtes Fahrerlebnis im Gelände



MILWAUKEE - 24. Mai 2022 - Serial 1 hat heute das BASH/MTN vorgestellt, das zweite Modell aus der Select Series, einer limitierten Sonderserie der sonst angebotenen Standard-E-Bikes des Unternehmens, bei der die Räder mit speziellen Lackierungen, weiteren Komponenten und unübertroffener Liebe zum Detail veredelt werden. (Das erste Modell der Select Series war das weiße MOSH/TRIBUTE, das innerhalb kürzester Zeit ausverkauft war). Das BASH/MTN wird in einer Auflage von nur 1050 Stück gebaut: 525 für die Vereinigten Staaten und 525 für Europa.



"Weniger ist mehr", sagte Aaron Frank, Brand Director bei Serial 1. "Das ist das Motto des BASH/MTN. Kein umständlich einzustellendes Federungssystem, kein komplizierter Antriebsstrang - nur zwei Räder, ein Gang und ein Ziel: die direkteste Verbindung zwischen Ihnen und dem Trail zu schaffen. Umso weniger Gedanken Sie sich um die Handhabung und Wartung der Technik machen müssen, desto mehr können Sie sich darauf konzentrieren, jede Fahrt zu genießen."



Das BASH/MTN bedient sich am Minimalismus des mega-populären MOSH/CTY und adaptiert diesen für Offroad-Abenteuer mit griffigen, großvolumigen Michelin E-Wild-Stollenreifen, einer stoßdämpfenden SR Suntour NCX-Federsattelstütze und extra kraftvollen, hydraulischen Vierkolben-Scheibenbremsen von TRP. Alles, was Sie am MOSH/CTY lieben, wurde beibehalten - einschließlich des unmittelbaren Feedbacks, das nur ein starrer Rahmen geben kann, und der unmittelbaren Beschleunigung, die der Singlespeed-Antrieb liefert - und das alles im cleanen, schnörkellosen Stil, den Sie von Serial 1 gewohnt sind.



Neben der Yucca Tan-Lackierung mit Gloss Graffiti-Grafiken zeichnet sich das BASH/MTN durch einen wartungsfreien Gates Carbon Drive-Riemen, einen mittig montierten Brose S Mag-Motor mit einem knieschonenden Drehmoment von 90 Nm und einer integrierten Beleuchtung aus. Wie alle 2022 Serial 1 E-Bikes ist das BASH/MTN mit der Serial 1 App kompatibel, die in Zusammenarbeit mit Google Cloud entwickelt wurde, um wichtige Fahrdaten zu erfassen und die Sicherheit zu verbessern, so dass Sie jede Fahrt unbeschwert genießen können.



Bilder des BASH/MTN zum Herunterladen finden Sie unter <https://serial1.com/press-kit/>.

Über Serial 1

Serial 1 bietet Premium-E-Bikes an, die auf intelligentem, auf den Menschen ausgerichtetem Design beruhen und mit der fortschrittlichsten Fahrradtechnologie ausgestattet sind. So wird das Fahren mit einem pedalunterstützten Elektrofahrrad zur einfachsten und intuitivsten Möglichkeit, Spaß, Freiheit und Abenteuer zu erleben. Mehr Informationen finden Sie unter www.serial1.com.



Media kit: BASH/MTN Media Kit | Twotone Amsterdam Newsroom



Twotone Amsterdam